

Emergencias Atendidas del 14 al 22 de Agosto del año 2017

Servicio de Ambulancia (15/agosto/2017)

En esta fecha se atendió el llamado de un ciudadano reportándonos de una persona que se encontraba inconsciente lleno sangre su rostro en el sector conocido como “La Isla” aldea camino nuevo la paz, al arribar al lugar se observó que el paciente presentaba ausencia de signos vitales y cianótico, por lo se le llamo y entrego la escena a las autoridades correspondientes.



Servicio de Ambulancia (17/agosto/2017)

En esta fecha se atendió un servicio de ambulancia a una persona que había sufrido un accidente automovilístico, frente a la Despensa Familiar de la paz, (el paciente no portaba documentos al momento de ser atendido) se trasladó al hospital Dr. Roberto Suazo Córdoba



Prácticas de Rescate Acuático (18/agosto/2017)

En esta fecha se realizaron prácticas de rescate acuático en las piscinas del Sr. Héctor Martínez de esta ciudad.



Colisión Vehicular (20/agosto/2017)

Se entendió la colisión entre un camión Isuzu NPR con placa PBG 8620, se desconoce el nombre del motorista la policía y las autoridades tienen los nombres del conductor del camión y de la motocicleta marca KMF color roja



Servicio de Ambulancia (20/agosto/2017)

Se atendió el accidente de una persona de sexo masculino, (se desconoce el nombre) carretera a Márcala, La Paz frente a la recicladora “Eco Grupo”, quien presentaba ausencia signos vitales y se entregó a las autoridades correspondientes.



